

Winterthur und Zürich, 5. März 2001

KR-Nr. 74/2001

A N F R A G E von Felix Müller (Grüne, Winterthur) und Esther Guyer (Grüne, Zürich)

betreffend offene Rennbahn Oerlikon

Die offene Rennbahn Oerlikon ist im kantonalen Richtplan als Sportanlage von kantonaler Bedeutung eingetragen. Als Bemerkung zum Texteintrag im Richtplan wird angefügt, dass die Verlegung der Rennbahn geplant ist.

Zur Zeit ist im Bereich des Messe-Areals einiges in Bewegung und die Zukunft der offenen Rennbahn muss konkret diskutiert und auch entschieden werden.

Wir fragen den Regierungsrat an:

1. Wie intensiv wird die Rennbahn heute genutzt und wer sind die Nutzer?
2. Welche Bedeutung hat die offene Rennbahn für den Sport im Kanton Zürich heute und in Zukunft?
3. Welche Überlegungen wurden und werden zur offenen Rennbahn gemacht und wie sieht die Zukunft der Anlage aus?
4. In welcher Art wird sich der Kanton Zürich organisatorisch und finanziell für die offene Rennbahn Oerlikon engagieren?
5. Welche Ziele verfolgt der Kanton mit der offenen Rennbahn?

Felix Müller
Esther Guyer